



LA GRAN GUERRA DEL COBRE

Y la Alianza del Engranaje y Arbitraje "T.A.G.A."

(The Alliance of Gear and Arbitration)

Uno de los eventos que más marco la historia de la humanidad, es la conocida gran guerra del cobre; un evento a nivel mundial de conflicto territorial, geopolítico y de recursos finalizado hace 1700 años con la rendición del imperio germánico magna y cediendo ante el T.A.G.A.

Este conflicto armado comenzó cuando asentamientos principales de carbón mineral, hierro, cobre y oro fuesen completamente explotados y los estados cayeran en caos tras la demanda de estos valiosos recursos exportados he importados a lo largo del mundo por las primeras potencias mundiales de aquel entonces, siendo La confederación de los Estados unidos, las costas Africanas, y el territorio de la república popular china. Los últimos atisbos de materias primas explotables que quedaban no eran suficientes para sustentar a las naciones; por ende, estallo una violenta guerra a lo largo del mundo para acaparar los recursos.

Es entonces cuando surgió el Imperio Germánico Magna, una confederación que constaba principalmente de Alemania, Austria, Suiza, Liechtenstein, Bélgica, Luxemburgo, República Checa, Eslovenia, Francia, Italia y Polonia, siendo la mayoría de territorios unidos a la fuerza para completar una sola nación que ejercería ataques a territorios Estadounidenses, Ingleses, del estado Ruso y algunos puntos de territorio asiático, donde usarían masivos buques flotantes de guerra para incinerar y reutilizar los metales ya procesados para re ensamblar en maquinaria compleja para la guerra.

Donde lamentablemente, territorio Centro americano, Sur Americano, Chino, Africano, Australiano e Indico también fueron comprometidos y serian erradicados en su totalidad por los ataques germánicos.

Reino unido comenzó a hacer una alianza con el gobierno estadounidense; donde tras eventos y circunstancias misteriosas, el 75% del territorio del Imperio Germánico Magna fue completamente destruido y reducido a escombros. Actualmente se desconoce que arma o instrumental fue utilizado por la alianza de Reino unido para doblegar al imperio Germánico, pero este finalmente desistió y se dividió en los países que actualmente conocemos.

Poco tiempo después se descubriría un asentamiento masivo de carbón y minerales en el oeste de Irlanda para poder reabastecer a las sociedades que quedaron después la guerra, donde se firmarían los tratados del T.A.G.A. para evitar futuras guerras y se establecerían leyes para la extracción de los recursos y manufacturación de armamento, el cual se sigue respetando hasta la fecha actual.

Lo que quedo del imperio germánico se dividió en dos grandes facciones, principalmente residiendo en la nave de guerra OLIMPIA para vigilar que el tratado Taga se respete, y la segunda facción se convertiría en el PARTIDO, el cual reside en el pequeño territorio tomado por el imperio Germánico durante la guerra, aunque no ha tomado conductas violentas, se le ha mantenido en vigilancia hasta la fecha.